

Critica China duramente a Japón por llamar país a la isla de Taiwán



Pekín, 30 jun (RHC) China criticó a Japón por romper su promesa y considerar “país” a Taiwán, una isla que Pekín reconoce parte inherente de su territorio.

Según ha informado el diario local *South China Morning Post (SCMP)*, el portavoz de la Cancillería china, Wang Wenbin, ha destacado que China está “fuertemente insatisfecha” con las recientes declaraciones de un alto funcionario japonés, en las que habla de proteger la isla de Taiwán como un “país democrático”, palabras que Wenbin califica de una “gran violación” de los lazos históricos entre los dos países.

“Deploramos las declaraciones erróneas del alto funcionario del Gobierno japonés y hemos presentado solemnes reclamaciones. Esto es sumamente siniestro, peligroso e irresponsable. Este político también llamó abiertamente a Taiwán un país, en grave violación de la declaración conjunta China-Japón”, ha puntualizado el vocero chino.

La protesta de Wenbin se produce después de que durante una visita con el grupo de expertos del Instituto estadounidense Hudson, el viceministro de Defensa japonés, Yasuhide Nakayama, catalogara el lunes de una “amenaza” la creciente colaboración entre China y Rusia, y dijera que era necesario “despertar a la presión de Pekín” sobre Taiwán y proteger la isla como un “país democrático”.

Pekín reclama la soberanía plena sobre Taiwán y casi todos los países del mundo la reconocen bajo la política de “una sola China”. No obstante, la isla de Taiwán se autogobierna en varios aspectos desde el final de la guerra civil en 1949.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/262312-critica-china-duramente-a-japon-por-llamar-pais-a-la-isla-de-taiwan>



Radio Habana Cuba